

-English version below-

FR- Charte données personnelles et cookies - Plateforme wenabi

Bienvenue sur le site internet beearthtalent.net. En utilisant ce site internet, vous reconnaissez avoir lu et compris la charte Données personnelles et cookies ainsi que les Conditions Générales d'Utilisation.

Glossaire

Les termes et expressions identifiés par une majuscule dans le cadre de la présente Charte auront la signification indiquée ci-après, qu'ils soient utilisés au singulier ou au pluriel :

- **Collaborateur** : salarié de l'une des sociétés du groupe Bolloré.
- **Mission solidaire ou Mission** : action d'engagement solidaire proposée par un Partenaire et réalisée, sur la base du volontariat, par un Collaborateur.
- **Partenaire** : structure de la société civile œuvrant en faveur de l'intérêt général et dont l'inscription sur la Plateforme a été validée.
- **Plateforme** : site internet beearthtalent.net plateforme du client.
- **Référent** : salarié du groupe Bolloré ayant le rôle d'administrateur de la Plateforme pour une zone géographique déterminée.
- **Structure d'Origine** : société du groupe Bolloré qui emploie le Collaborateur.
- **Utilisateur** : désigne toute personne physique considérée comme consultant ou sous-traitant du Client et utilisant le Service.

Le site beearthtalent.net est une plateforme développée par wenabi, mandaté par les sociétés du Groupe Bolloré pour encourager et faciliter l'engagement des Collaborateurs dans des Missions de bénévolat et de partage de compétences au profit d'associations-Partenaires du programme international de solidarité Earthtalent by Bolloré et/ou des sociétés du Groupe.

Les Partenaires présents sur la Plateforme ont été sélectionnés par la Direction mécénat du Groupe et/ou par les sociétés du Groupe.

Deux modalités d'engagement sont proposées : un engagement sur le temps de travail, qui requiert l'accord du N+1, et un engagement hors temps de travail, qui se fait à discrétion du Collaborateur sans que le N+1 en soit informé.

La Charte vise à vous informer de l'utilisation que nous faisons des données personnelles collectées ainsi que sur l'étendue de vos droits.

Dans le cadre de la présente Plateforme, vos données personnelles sont collectées et traitées par les sociétés du Groupe Bolloré (Structure d'Origine) suivantes :

SOCIETES RESPONSABLE DU TRAITEMENT - FRANCE
BOLLORE SE
BLUEBUS
BLUE SOLUTIONS

SOCIETES RESPONSABLE DU TRAITEMENT – ASIE PACIFIQUE**BOLLORÉ LOGISTICS ASIA-PACIFIC CORPORATE PTE LTD****BOLLORÉ LOGISTICS SERVICES ASIA-PACIFIC PTE LTD****BOLLORE LOGISTICS SINGAPORE PTE LTD****BLUESTORAGE****FINANCIERE DE L'ODET****FLEET MANAGEMENT SERVICES****IRIS IMMOBILIER****SAS DOMAINE DE LA CROIX EXPLOITATION****SERVICE DE SANTE TRAVAIL INTERENTREPRISES****SOCIETE DES EDITIONS DU POINT DU JOUR****TGI****AMC - AGENCE MARITIME COGNACAISE****B'INFORMATION SERVICES****BOLLORE AFRICA LOGISTICS****BOLLORE ENERGY****BOLLORE LOGISTICS****BOLLORE SOLUTIONS LOGISTIQUES****BOLLORE TRANSPORT & LOGISTICS CORPORATE****DEPOT ROUEN PETIT-COURONNE (DRPC)****DME ALMY****ETABLISSEMENTS CARON****LA CHARBONNIERE****LEQUETTE ENERGIES****LES CHARBONS MAULOIS****NORD SUD CTI****SOCIETE FRANCAISE DONGES-METZ (SFDM)****SOGETRA**

Chacune de ces sociétés agit en qualité de responsable du traitement indépendant.

1. Utilisation des données personnelles par le Groupe Bolloré : Finalités et bases juridiques du traitement des données personnelles

En notre qualité de responsable de traitement, nous collectons et utilisons vos données personnelles de différentes manières :

1.1 Si vous êtes un Collaborateur

Dans le cadre de la Plateforme, vos données peuvent être collectées pour les finalités, les bases légales et les durées de conservation décrites ci-dessous.

Finalité du traitement	Base Légale du Traitement	Durée de conservation
Traitement n°1 : Création et gestion de votre compte sur la Plateforme	Pour répondre, dans les limites de vos intérêts et droits, à nos besoins légitimes :	Vos données personnelles sont conservées le temps de votre présence dans la Structure d'Origine. A l'issue de ces durées, vos données seront, si besoin, archivées pendant une durée n'excédant pas les délais de prescription légale ou les obligations d'archivage applicables. Une fois ces délais expirés, les données seront détruites.
Traitement n°2 : Candidature à une Mission solidaire	- d'assurer un pilotage et un suivi des actions solidaires au sein des différentes Structures d'Origine ;	
Traitement n°3 : Evaluation de fin de Mission (facultative)	- de proposer aux Collaborateurs un outil pour encourager et faciliter l'engagement de ces derniers dans des Missions de bénévolat et de partage de	

	compétences au profit d'associations.	
Traitement n°4 : Détermination du nombre de jours d'engagement solidaire pour les sociétés du Groupe souhaitant mettre en place un compteur d'heures pour les engagements sur le temps de travail	Pour répondre, dans les limites de vos intérêts et droits, à nos besoins légitimes d'assurer le décompte des heures effectuées sur votre temps de travail	Vos données personnelles sont conservées pendant un an.
Traitement n°5 : Réalisation de statistiques	Pour répondre, dans les limites de vos intérêts et droits, à nos besoins légitimes de : - évaluer et communiquer sur le niveau de participation aux Missions proposées par nos Partenaires (nombre de missions réalisées par les Collaborateurs, nombres d'heures réalisées, nombre de Collaborateurs engagés, etc.).	Vos données personnelles sont conservées pendant deux ans.

	<p>- mesurer l'impact de la Plateforme sur la marque employeur et sociétale du Groupe.</p>	
--	--	--

1.2 Si vous êtes un Partenaire (coordinateur de mission)

Dans le cadre de la Plateforme, les données peuvent être collectées pour les finalités, les bases légales et les durées de conservations décrites ci-dessous.

Finalité du traitement	Base Légale du Traitement	Durée de conservation
<p>Traitement n°1 : Création et gestion de votre compte sur la Plateforme</p> <p>Traitement n°2 : Proposition d'une Mission solidaire sur la Plateforme</p> <p>Traitement n°3 : Évaluation de fin de Mission (facultative)</p>	<p>Pour répondre, dans les limites de vos intérêts et droits, à nos besoins légitimes :</p> <p>Pour répondre, dans les limites de vos intérêts et droits, à nos besoins légitimes :</p> <ul style="list-style-type: none"> - d'assurer un pilotage et un suivi des actions solidaires au sein des différentes Sociétés d'Origine ; - de proposer aux Collaborateurs un outil pour encourager et faciliter l'engagement de ces derniers dans des Missions de partage de compétences au profit d'associations. 	<p>Vos données personnelles sont conservées pendant la durée de votre relation contractuelle avec la Structure d'Origine dans le cadre de son programme d'engagement. A l'issue de ces durées, vos données seront, si besoin, archivées pendant une durée n'excédant pas les délais de prescription légale ou les obligations d'archivage applicables. Une fois ces délais expirés, les données seront détruites.</p>

2. Catégorie de données personnelles

Catégories de données personnelles collectées s'agissant des Collaborateurs des sociétés du Groupe Bolloré :

- données d'identification transmises à wenabi par votre Structure d'Origine au moment de la création du compte : nom, prénom, mail ;
- données collectées directement auprès de vous et disponibles directement sur votre profil utilisateur : civilité, numéro de téléphone, photo, langue, fonction, etc. ;
- données liées aux missions effectuées et générées par la Plateforme : date de début/fin de mission, lieu de mission, heure de début et de fin de mission, type de mission, etc. ;
- données de connexion générées par la plateforme : logs de connexion, adresse IP.

Catégories de données personnelles collectées s'agissant de Société du Groupe Bolloré souhaitant mettre en place un compteur d'heure pour les Missions effectuées sur le temps de travail :

- données personnelles relatives au compteur de temps : temps alloué, temps restant, validation du manager, etc.

Catégories de données personnelles collectées s'agissant des Partenaires (coordinateur de mission) :

- données d'identification transmises à wenabi par la Structure d'Origine : nom, prénom, adresse mail, numéro de téléphone ;
- données collectées directement auprès de vous sur votre profil utilisateur : civilité, numéro de téléphone, langue, fonction, photo le cas échéant, etc.
- données de connexion générées par la plateforme : logs de connexion, adresse IP.

3. Destinataires des données

Pour atteindre les finalités décrites ci-dessus et dans les limites nécessaires à la poursuite de ces finalités, les données collectées peuvent être transmises à tout ou partie des destinataires suivants pour les stricts besoins de leurs missions :

- La Direction Mécénat Groupe
- Les administrateurs de la Plateforme (Référents) de l'entité juridique du Groupe gérant votre Plateforme
- les Utilisateurs (prestataires informatiques internes et externes)
- Les services chargés du contrôle tels que les commissaires aux comptes et les auditeurs ainsi que les services chargés du contrôle interne.

4. Vos droits et garanties

Nous vous rappelons que vous disposez d'un droit d'accès, de rectification sur les données erronées vous concernant, et, dans les cas prévus par la réglementation, d'opposition, de suppression de certaines de vos données, d'en faire limiter l'usage ou de solliciter leur portabilité en vue de leur transmission à un tiers mais également de définir le sort de vos données après votre mort (en France).

Vous pouvez adresser vos demandes d'information complémentaire ou réclamations relatives à l'utilisation de vos données personnelles au DPO de votre société, Structure d'Origine, dont les coordonnées figurent dans le tableau ci-dessous.

SOCIETES	Point de contact DPO
BOLLORE SE	dpo@bollore.net
BLUEBUS	dpo@bluebus.fr
BLUE SOLUTIONS	dpo@blue-solutions.fr
BLUESTORAGE	dpo@blue-solutions.fr
FINANCIERE DE L'ODET	dpo@bollore.net
FLEET MANAGEMENT SERVICES	dpo-fms@bollore.net
IRIS IMMOBILIER	dpo-iris@bollore.net
SAS DOMAINE DE LA CROIX EXPLOITATION	finance@domainedelacroix.com
SERVICE DE SANTE TRAVAIL INTERENTREPRISES	dpo.ssti@bollore.com
SOCIETE DES EDITIONS DU POINT DU JOUR	contact@france-catholique.fr
TGI	france.dpo-tgims@tgims.com
AMC - AGENCE MARITIME COGNACAISE	dpo_bollore_logitics@bollore.com
B'INFORMATION SERVICES	dpo.bis@bollore.com
BOLLORE AFRICA LOGISTICS	dpo_btl@bollore.com
BOLLORE ENERGY	dpo_bollore_energy@bollore.com
BOLLORE LOGISTICS	dpo_bollore_logitics@bollore.com
BOLLORE SOLUTIONS LOGISTIQUES	dpo_bollore_logitics@bollore.com
BOLLORE TRANSPORT & LOGISTICS CORPORATE	dpo_btl@bollore.com
DEPOT ROUEN PETIT-COURONNE (DRPC)	dpo-drpc@bollore.com
DME ALMY	dpo.dme@bollore.com
ETABLISSEMENTS CARON	dpo.caron@bollore.com
LA CHARBONNIERE	dpo.charbonniere@bollore.com
LEQUETTE ENERGIES	dpo.lequette@bollore.com
LES CHARBONS MAULOIS	dpo.charbons.maulois@bollore.com
NORD SUD CTI	dpo_bollore_logitics@bollore.com
SOCIETE FRANCAISE DONGES-METZ (SFDM)	dpo@sfdm.fr
SOGETRA	dpo_btl@bollore.com
BOLLORÉ LOGISTICS ASIA-PACIFIC CORPORATE PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com
BOLLORÉ LOGISTICS SERVICES ASIA-PACIFIC PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com
BOLLORE LOGISTICS SINGAPORE PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com

En cas de difficulté non résolue, vous pouvez saisir l'autorité de contrôle compétente de votre pays (la Commission Nationale Informatique et Libertés (CNIL) en France).

5. A propos des cookies

Qu'est-ce qu'un cookie ?

Un cookie est un fichier qui permet d'enregistrer des informations relatives à la navigation de votre ordinateur sur la Plateforme (nombres de visites, nombre de pages vue etc.) et permet notamment de faciliter vos visites sur la Plateforme.

2 types de cookies sont déposées sur la Plateforme :

- **Les cookies proposés par le responsable de traitement et nécessaire à la fourniture du service de communication électronique en ligne :**

Nom du cookie	Description (fonction du cookie)	Durée
JSESSIONID	Gestion de l'authentification	Temps de la session
NG_TRANSLATE_LANG_KEY	Gestion de la langue	Temps de la session
XSRF-TOKEN	Utilisé pour la prévention des attaques Cross-site	Temps de la session
AWS (AWSALB)	Cookie du loadbalancer (pour le sticky session)	7 jours

Ces cookies permettent au site de fonctionner de manière optimale. Vous pouvez vous y opposer et les supprimer en utilisant les paramètres de votre navigateur, cependant votre expérience utilisateur risque d'être dégradée.

→ Comment supprimer les "cookies" déjà installés sur votre ordinateur ?

- Allez sur votre poste de travail ;
- Sélectionnez dans C :\ le dossier Windows ;
- Ouvrez le dossier "Temporary Internet Files" ;
- Sélectionnez tous les fichiers (CTRL A) ; - Choisissez l'option "supprimer".

→ Comment paramétrer votre navigateur pour refuser ou être averti de l'installation de cookies ?

- Navigation avec Internet Explorer 5 (Microsoft) : Choisir "Outils", "Options Internet", "Sécurité", "Personnaliser le niveau", dans le menu déroulant allez à "cookies", rubrique

“autoriser les cookies sur votre ordinateur”, choisir “demander” pour être avertis ou “désactiver” pour refuser tous les “cookies” ;

- Navigation avec Internet Explorer 6, 7 ou 8 (Microsoft) : Choisir “Outils”, “Options Internet”, “Confidentialité”, puis le niveau que vous souhaitez appliquer ;
- Navigation avec Firefox : Cliquer sur “Outils”, “Options”. Dans “Vie privée” décocher “Accepter les cookies” ;
- Navigation avec Google Chrome : Cliquer sur “Personnaliser et contrôler Google Chrome”, choisir “Paramètres”. Dans “Confidentialité” cliquer sur “Paramètres de contenu” et cocher “Bloquer les cookies et les données de site tiers”.

▪ **Les cookies tiers destinés à améliorer l’interactivité du site :**

Éditeur du cookie	Description	Comment refuser ?	Durée
Google Analytics - _ga & _gat_UA104092802-1	Analyse comportement des Utilisateurs sur la Plateforme	Principe de l’opt-in – Recueil de votre consentement par le biais d’une page cookie toujours accessible sur le site	13 mois

Les cookies de statistiques permettent de mesurer le nombre de visites, le nombre de pages vues ainsi que l’activité des utilisateurs sur le site internet et leur fréquence de retour. L’outil de statistiques utilisé génère un cookie avec un identifiant unique, dont la durée de conservation est limitée à 13 mois. Votre adresse IP est également collectée. Celle-ci est immédiatement anonymisée empêchant ainsi votre identification en tant que personne physique. Les données statistiques de fréquentation sont recueillies par le prestataire Google Analytics et sont par la suite restituées au responsable de traitement de façon agrégée et anonyme dans une interface web à laquelle il a seul accès. Les données recueillies ne sont pas cédées à des tiers ni utilisées à d’autres fins.

Lors de votre première visite sur le site, une fenêtre pop-up vous informe de la présence de ces cookies et vous invite à indiquer votre choix. Ils ne sont déposés que si vous avez donné expressément votre consentement. Vous pouvez à tout moment vous informer et paramétrer vos cookies pour les accepter ou les refuser en cliquant sur l’icône cookies toujours accessible en bas à gauche sur le site.

EN – Personal data and cookies – wenabi Platform

Welcome to the beearthalent.net website. By using this website, you acknowledge that you have read and understood the Privacy and Cookies Policy and the Terms of Use.

Glossary

The terms and expressions identified by a capital letter within the framework of the present Charter will have the meaning indicated hereafter, that they are used in singular or in plural:

- **Employee:** an employee of one of the companies of the Bolloré Group.
- **Solidarity mission or Mission:** action of solidarity commitment proposed by a Partner and carried out, on a voluntary basis, by an Employee.
- **Partner:** structure of the civil society working in favor of the general interest and whose registration on the Platform has been validated.
- **Platform:** beearthalent.net website customer platform.
- **Referent:** employee of the Bolloré group having the role of administrator of the Platform for a determined geographical zone.
- **Structure of Origin:** company of the Bolloré group which employs the Collaborator.
- **User:** means any natural person considered to be a consultant or subcontractor of the Client and using the Service.

The beearthalent.net website is a platform developed by wenabi, mandated by the companies of the Bolloré Group to encourage and facilitate the involvement of Employees in volunteer work and skills sharing for the benefit of Partner associations of the Earthtalent by Bolloré international solidarity program and/or companies of the Group.

The Partners present on the Platform have been selected by the Group's Sponsorship Department and/or by the Group's companies.

Two types of commitment are proposed: a commitment during working hours, which requires the agreement of the N+1, and a commitment outside working hours, which is made at the discretion of the Employee without the N+1 being informed.

The purpose of the Charter is to inform you of the use we make of the personal data we collect and of the extent of your rights.

Within the framework of this Platform, your personal data is collected and processed by the following companies of the Bolloré Group (Structure of Origin):

DATA CONTROLLER COMPANIES - FRANCE
BOLLORE SE
BLUEBUS
BLUE SOLUTIONS
BLUESTORAGE

FINANCIERE DE L'ODET
FLEET MANAGEMENT SERVICES
IRIS IMMOBILIER
SAS DOMAINE DE LA CROIX EXPLOITATION
SERVICE DE SANTE TRAVAIL INTERENTREPRISES
SOCIETE DES EDITIONS DU POINT DU JOUR
TGI
AMC - AGENCE MARITIME COGNACAISE
B'INFORMATION SERVICES
BOLLORE AFRICA LOGISTICS
BOLLORE ENERGY
BOLLORE LOGISTICS
BOLLORE SOLUTIONS LOGISTIQUES
BOLLORE TRANSPORT & LOGISTICS CORPORATE
DEPOT ROUEN PETIT-COURONNE (DRPC)
DME ALMY
ETABLISSEMENTS CARON
LA CHARBONNIERE
LEQUETTE ENERGIES
LES CHARBONS MAULOIS
NORD SUD CTI
SOCIETE FRANCAISE DONGES-METZ (SFDM)
SOGETRA

DATA CONTROLLER COMPANIES – PACIFIC ASIA
BOLLORE LOGISTICS ASIA-PACIFIC CORPORATE PTE LTD
BOLLORE LOGISTICS SERVICES ASIA-PACIFIC PTE LTD
BOLLORE LOGISTICS SINGAPORE PTE LTD

1. Use of personal data by the Bolloré Group: Purposes and legal basis for processing personal data

In our capacity as data controller, we collect and use your personal data in different ways:

1.1. If you are an Employee

Within the framework of the Platform, your data may be collected for the purposes, legal basis and retention periods described below.

Purpose of the processing	Legal basis	Retention Periods
<p>Processing n°1: Creating and managing your account on the Platform</p> <p>Processing n°2: Application for a Solidarity Mission</p> <p>Processing n°3: End of Mission Evaluation (optional)</p>	<p>To meet our legitimate needs, within the limits of your interests and rights:</p> <ul style="list-style-type: none"> - to ensure the steering and monitoring of solidarity actions within the various Structures of Origin; - to provide Employees with a tool to encourage and facilitate their involvement in volunteer work and skill sharing for the benefit of associations. 	<p>Your personal data is kept for the time of your presence in the Structure of Origin. At the end of these periods, your data will, if necessary, be archived for a period not exceeding the legal prescription periods or the applicable archiving obligations. Once these periods have expired, the data will be destroyed.</p>
<p>Processing n°4: Determination of the number of days of solidarity commitment for Group companies wishing to set up an hour counter for commitments during working hours</p>	<p>To meet, within the limits of your interests and rights, our legitimate needs to ensure the accounting of the hours worked on your time</p>	<p>Your personal data is kept for one year.</p>
<p>Processing n°5: Realization of statistics</p>	<p>To meet, within the limits of your interests and rights, our legitimate needs to ensure:</p> <ul style="list-style-type: none"> - evaluate and communicate on the level of participation in the Missions proposed by our Partners (number of missions carried out by the Employees, number of hours carried out, number of Employees involved, etc.); - measure the impact of the Platform on the Group's employer and social brand. 	<p>Your personal data is kept for two years.</p>

1.2 If you are a Partner (mission coordinator)

In the context of the Platform, data may be collected for the purposes, legal basis and retention periods described below.

Purpose of the processing	Legal basis	Retention Periods
Processing n°1: Creating and managing your account on the Platform Processing n°2: Application for a Solidarity Mission Processing n°3: End of Mission Evaluation (optional)	To meet our legitimate needs, within the limits of your interests and rights: - to ensure the steering and monitoring of solidarity actions within the various Structures of Origin; - to provide Employees with a tool to encourage and facilitate their involvement in volunteer work and skill sharing for the benefit of associations.	Your personal data is kept for the time of your presence in the Structure of Origin. At the end of these periods, your data will, if necessary, be archived for a period not exceeding the legal prescription periods or the applicable archiving obligations. Once these periods have expired, the data will be destroyed.

2. Category of personal data

Categories of personal data collected regarding the Employees of the companies of the Bolloré Group:

- identification data transmitted to wenabi by your Home Organization at the time of account creation: name, first name, email;
- data collected directly from you and available directly on your user profile: title, telephone number, photo, language, function, etc.;
- data related to the missions carried out and generated by the Platform: mission start/end date, mission location, mission start/end time, mission type, etc.;
- connection data generated by the Platform: connection logs, IP address.

Categories of personal data collected in the case of a Bolloré Group Company wishing to set up a time counter for Missions carried out during working hours:

- personal data related to the time counter: allocated time, remaining time, manager's validation, etc.

Categories of personal data collected for Partners (mission coordinator):

- identification data transmitted to wenabi by the Structure of Origin: name, first name, email address, phone number;
- data collected directly from you on your user profile: title, telephone number, language, function, photo if applicable, etc.;
- connection data generated by the Platform: connection logs, IP address.

3. Recipients of the data

In order to achieve the purposes described above and within the limits necessary for the pursuit of these purposes, the data collected may be transmitted to all or part of the following recipients for the strict needs of their missions:

- The Group Sponsorship Department;
- The administrators of the Platform (Referents) of the legal entity of the Group managing your Platform;
- Users (internal and external IT service providers);
- Departments in charge of control such as statutory auditors and internal control departments.

4. Your rights and guarantees

We remind you that you have the right to access, rectify any erroneous data concerning you, and, in the cases provided for by the regulations, to object to, delete or limit the use of some of your data or request their portability with a view to their transmission to a third party, and also to define the fate of your data after your death (in France).

You can send your requests for further information or complaints about the use of your personal data to the DPO of your company, Structure of Origin, whose contact details are given in the table below.

COMPANIES	DPOs POINT OF CONTACT
BOLLORE SE	dpo@bollore.net
BLUEBUS	dpo@bluebus.fr
BLUE SOLUTIONS	dpo@blue-solutions.fr
BLUESTORAGE	dpo@blue-solutions.fr
FINANCIERE DE L'ODET	dpo@bollore.net
FLEET MANAGEMENT SERVICES	dpo-fms@bollore.net
IRIS IMMOBILIER	dpo-iris@bollore.net
SAS DOMAINE DE LA CROIX EXPLOITATION	finance@domainedelacroix.com
SERVICE DE SANTE TRAVAIL INTERENTREPRISES	dpo.ssti@bollore.com
SOCIETE DES EDITIONS DU POINT DU JOUR	contact@france-catholique.fr
TGI	france.dpo-tgims@tgims.com
AMC - AGENCE MARITIME COGNACAISE	dpo_bollore_logitics@bollore.com
B'INFORMATION SERVICES	dpo.bis@bollore.com
BOLLORE AFRICA LOGISTICS	dpo_btl@bollore.com
BOLLORE ENERGY	dpo_bollore_energy@bollore.com
BOLLORE LOGISTICS	dpo_bollore_logitics@bollore.com
BOLLORE SOLUTIONS LOGISTIQUES	dpo_bollore_logitics@bollore.com
BOLLORE TRANSPORT & LOGISTICS CORPORATE	dpo_btl@bollore.com

DEPOT ROUEN PETIT-COURONNE (DRPC)	dpo-drpc@bollore.com
DME ALMY	dpo.dme@bollore.com
ETABLISSEMENTS CARON	dpo.caron@bollore.com
LA CHARBONNIERE	dpo.charbonniere@bollore.com
LEQUETTE ENERGIES	dpo.lequette@bollore.com
LES CHARBONS MAULOIS	dpo.charbons.maulois@bollore.com
NORD SUD CTI	dpo_bollore_logitics@bollore.com
SOCIETE FRANCAISE DONGES-METZ (SFDM)	dpo@sfdm.fr
SOGETRA	dpo_btl@bollore.com
BOLLORÉ LOGISTICS ASIA-PACIFIC CORPORATE PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com
BOLLORÉ LOGISTICS SERVICES ASIA-PACIFIC PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com
BOLLORE LOGISTICS SINGAPORE PTE LTD	aspac.data-privacy@bollore.com

5. About Cookies

What is a cookie?

A cookie is a file that records information about your computer's browsing on the Platform (number of visits, number of pages viewed, etc.) and makes it possible to facilitate your visits to the Platform.

2 types of cookies are deposited on the Platform:

- **The cookies proposed by the controller and necessary for the provision of the online electronic communication service:**

Cookies name	Description (function of the cookies)	Retention Periods
JSESSIONID	Authentication management	Time of the session
NG_TRANSLATE_LANG_KEY	Language management	Time of the session
XSRF-TOKEN	Used for prevention of cross-site attacks	Time of the session
AWS (AWSALB)	Loadbalancer cookie (for sticky session)	7 days

These cookies allow the site to function optimally. You can object to them and delete them using your browser settings, however your user experience may be degraded.

→ **How to delete the "cookies" already installed on your computer?**

- Go to your workstation;
- Select in C:\ the Windows folder;
- Open the folder "Temporary Internet Files";
- Select all the files (CTRL A) ; - Choose the option "delete".

→ **How to set your browser to refuse or be warned of the installation of cookies?**

- Browsing with Internet Explorer 5 (Microsoft): choose "Tools", "Internet Options", "Security", "Customize level", in the drop-down menu go to "cookies", heading "allow cookies on your computer", choose "ask" to be notified or "disable" to refuse all "cookies";
- Browsing with Internet Explorer 6, 7 or 8 (Microsoft): Choose "Tools", "Internet Options", "Privacy", then the level you wish to apply;
- Browsing with Firefox: Click on "Tools", "Options". In "Privacy" uncheck "Accept cookies";
- Browsing with Google Chrome: Click on "Customize and control Google Chrome", choose "Settings". In "Privacy" click on "Content Settings" and check "Block cookies and third-party data".

- **Third-party cookies intended to improve the interactivity of the site:**

Cookie Editor	Description	How to refuse?	Retention Periods
Google Analytics - _ga & _gat_UA104092802-1	Analysis of User behavior on the Platform	Opt-in principle - Collection of your consent through a cookie page always accessible on the site	13 mois

Statistics cookies allow us to measure the number of visits, the number of pages viewed as well as the activity of users on the website and their frequency of return. The statistics tool used generates a cookie with a unique identifier, which is kept for a limited period of 13 months. Your IP address is also collected. This one is immediately anonymized thus preventing your identification as a physical person. The statistical data of frequentation are collected by the provider Google Analytics and are thereafter restored to the person in charge of treatment in an aggregated and anonymous way in a Web interface to which it has only access. The data collected is not transferred to third parties or used for other purposes.

When you first visit the site, a pop-up window informs you of the presence of these cookies and invites you to indicate your choice. They are only deposited if you have given your express consent. You can

at any time inform yourself and configure your cookies to accept or refuse them by clicking on the cookies icon always accessible at the bottom left of the site.